

Les amis, je suis désolé.

J'espère que je ne vous inquiète pas tant que ça. Parce que si quelqu'un trouve cette lettre... c'est que je suis parti . Pour toujours.

Mes « camarades » de classe vous diront sûrement que j'ai fugué pour rejoindre une fille qui s'appelle Clara, mais non. Je devais partir, j'avais trop honte. J'aurais peut-être dû en parler à mes parents mais ils m'auraient tué ! Il faut savoir que je n'aurais jamais dû accepter son invitation sur Instagram. Clara était une fille gentille, on était de super bons amis ! Alors que dans ma classe... je n'avais personne parce que j'ai dû redoubler.

Évidemment, je suis tombé amoureux de Clara. On avait les mêmes passions, on adorait élucider des affaires avec des petites énigmes à résoudre. Mon plus grand regret, c'est de ne pas avoir su résoudre une énigme avec elle. Je confiais tout à Clara, même ce que l'on me faisait subir à l'école. J'étais insulté, humilié et rejeté en permanence par mes camarades de classe. Mais qu'aurais-je pu faire ? Ils étaient tous contre moi.

Mes journées étaient longues et pénibles mais heureusement, j'avais Clara. J'étais fou de joie lorsqu'elle m'a avoué qu'on partageait les mêmes sentiments. On était en couple ! Enfin... une relation à distance, parce que Clara vivait trop loin. Après quelques semaines, j'ai commencé à lui envoyer une série de photos compromettantes de moi où on me voyait entièrement, même avec mon visage. Je regrette d'avoir fait cela.

Sous les conseils de Clara, je voulais m'intégrer pour de bon dans ma classe. Alors, pour mon anniversaire, j'ai invité certains garçons à venir dans le nouvel Escape Game en ville, qui venait juste d'ouvrir. Peut-être qu'en découvrant mes centres d'intérêts, mes camarades seraient plus conciliants avec moi ! Pendant l'Escape Game, nous étions un peu bloqués sur une énigme. Ne voulant pas demander d'indices à l'organisateur, les garçons ont voulu tricher en allant chercher des solutions sur internet. Pour paraître cool, je leur ai passé mon téléphone parce que j'étais le seul à avoir de la 4G. Mais ces ordures ont fouillé mes réseaux et ont trouvé les photos que j'avais envoyées à Clara. Depuis, ma vie a été un véritable enfer. Je me suis renfermé sur moi-même, j'ai bloqué Clara. Je n'aurais pas pu supporter le regard de ma copine si elle avait découvert que des gens m'avaient autant humilié.

Je n'avais pas de solution. Qu'allait-on dire de moi ? Les gens m'auraient traité de pervers. Je devais disparaître. Mais... pour être certain que la police ne retrouve jamais cette lettre, j'ai rendu hommage à l'Escape Game en créant toutes ces énigmes. J'ai pas su supporter tout cet harcèlement, ce rejet et cette souffrance.

Je suis désolé les amis. Je suis désolé Clara. Mais... à cause d'un jeu, j'ai eu honte de moi et de mon image. Alors... je devais tuer ces horribles rumeurs. Donc je les ai emporté avec moi, pour toujours.

Adieu

Raph